

## Prendre l'argent là où il est !

Lors de la signature du contrat d'une nouvelle médecin généraliste remplaçante une collègue partie au centre régional de santé, les élus régionaux ont fait état des difficultés à recruter des médecins et surtout à assurer avec pérennité les financements de ce dispositif, certes ambitieux et important de la région ; qui pourtant se heurte à une baisse drastique des budgets alloués aux collectivités.

Le président de région annonçait que la baisse serait de 50 millions pour 2026, après une baisse similaire en 2025. Alors, pour combien de temps les politiques sociales pourront-elles continuer à répondre aux besoins croissants des populations ? A un moment où l'on s'offusque de presque demander la charité à ceux qui ne savent plus que faire de leur argent, la baisse des budgets des collectivités, les nouvelles ponctions pour les plus pauvres sont autant de provocations à l'égard celles et ceux qui souffrent. Et, surtout, ce n'est pas inéluctable ! Juste un choix politique.

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Sylvie LENOBLE, Michel SOULAS.

agauchestoute@gmail.com

Novembre 2025

